

# まちの話題

市内の話題を紹介



7/27 舞台の裏側を体感

## パックステージツアーサマー夏休みスペシャル

パックステージツアーサマー夏休みスペシャル（北上市文化創造主催）は、さくらホールfeat. ツガワで行われました。当日は、県内外から18人が参加。オーケストラピットなど、普段入ることがない舞台裏の見学や、ピンスポットライト操作などを体験しました。

海津有里さん（奥州市立胆沢第一小4年）は「舞台の仕事はすごいと感じた。将来、舞台の仕事に就いても満足できると思った」と目を輝かせていました。



8/6 本の管理や貸し出しを体験

## 体験！一日図書館司書

体験！一日図書館司書は、中央図書館で行われました。市内の小学5・6年生6人が参加。カウンター業務や調べもののお手伝いをするレファレンス、本にフィルムを貼るブッカー掛けなどの体験を通じて、図書館の仕組みや司書の仕事について理解を深めました。

鯉川由衣菜さん（黒沢尻東小6年）は「最初は緊張したけれど、楽しく体験できた。特にブッカー掛けはやりがいがあった」と充実した表情を浮かべました。

## 7/27 朝の光を浴びながら、心地よい汗を流す 初心者向けファンラン攻略するRUN！

初心者向けファンラン攻略するRUN！（ランフェスきたかみ実行委員会主催）は、詩歌の森公園で初開催されました。同イベントは、10月開催のランフェスキタカミの新種目「ファンラン（4km）」への参加の後押しを目的に実施。参加者15人は、思い思いにランニングを楽しみました。

参加した伊達心咲さん（黒沢尻東小3年）は「諦めないで最後まで走ることができた」と笑顔で語りました。



## 7/28 大会への決意表明 東北・全国大会への出場選手が表敬訪問

東北・全国中学校体育大会に出場する選手らは、船田教育長を表敬訪問しました。

市内全中学校9校とスポーツ少年団から計81人が東北・全国大会へ出場。陸上競技男子共通走幅跳で全国大会に出場する齋藤彪洋さん（北上中3年）は「全員が全力で挑み、上位入賞を目指す」、卓球女子個人戦で東北大会に出場する佐藤柚花さん（和賀東中3年）は「最後まで諦めずに大会に挑みたい」と誓いました。



きたかみ



7/19-20 自然とグルメを満喫

## 2025深緑夏油夏まつり

2025深緑夏油夏まつり（同まつり実行委員会主催）は、元サンシャインスタイルビルレッジ特設会場で催されました。同まつりは、夏油高原いで湯ライン沿いの魅力を知ってもらうことを目的に開催。バギー乗車体験や、きたかみ牛ステーキのお振舞いなどが行われ、来場者は深緑の夏油を楽しみました。

山崎雅人君（盛岡市立仙北小2年）は「初めてバギーに乗った。かっこよかった」と笑顔を見せっていました。



7/26 親子で楽しく学ぶ

## インターネットの安全利用とプログラミング体験

親子インターネット安全利用・プログラミング体験講座（北上市地域安全推進市民会議主催）は、北上コンピュータ・アカデミーで開催されました。

参加者は、ネット依存や家族間でのルール作りのポイントなどの講義を聴講後、車型のロボットを指示通りに動かすプログラミングに挑戦。沖和也さん（南中1年）は「ゲームの時間など、お母さんと相談して利用したい」と決意していました。

7/11 命を守る地域の力

## 交通事故ゼロ1年達成賛状伝達式

交通事故ゼロ1年達成賛状伝達式は、市庁舎で行われました。

同伝達式には、北上地方交通安全協会など交通安全関係団体の関係者が出席。官民一体となった交通事故防止活動により、市内での交通事故の発生を1年間防いだことから賛状が伝達されました。北上警察署の亀山久雄署長は「引き続き交通事故防止活動に協力をお願いしたい」と語りました。



## 7/26 地域の自然を川の生き物から学ぶ 第14回大堰川の生き物調査

第14回大堰川の生き物調査（二子町振興協議会主催）は、二子町の大堰川で行われました。

参加者は大堰川に入り、水中を泳ぐ生き物、水草や泥に隠れてる生き物を網を使って採取。今回は岩手県で絶滅の恐れがあるとされているヌカエビなど15種ほど確認されました。友達と参加した高橋杏夏さん（二子小6年）は「前に参加した時より、アメリカザリガニや魚が多いと思った」と声を弾ませました。

